



## HARI INI JALUR ZONASI MURNI DIVERIFIKASI Penyerahan Berkas Tak Harus Pilihan Pertama

YOGYA (KR) - Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) SMPN di Kota Yogya dengan jalur zonasi murni akan mulai menjalani proses seleksi pada Kamis (5/7) hari ini hingga Jumat (6/7) besok. Pendaftar yang sudah melakukan pengajuan secara online dibebaskan memilih lokasi dalam menyerahkan berkas, sehingga tidak harus di pilihan pertama.

"Kalau pada PPDB sebelumnya, pilihan dibatasi maksimal 3 sekolah sehingga verifikasi di pilihan pertama. Namun untuk sistem zonasi ini, 16 SMP negeri di Kota Yogya bisa dipilih sesuai skala prioritas. Sehingga penyerahan berkas untuk proses

verifikasi juga kami bebaskan," jelas Ketua PPDB Kota Yogya 2018, Saibyo, Rabu (4/7).

Menurutnya, pembebasan lokasi verifikasi itu dimaksudkan agar menghindari penumpukan pendaftar. Pasalnya, dengan seleksi yang menggunakan jarak sekolah dengan tempat tinggal berbasis RW, ada kemungkinan sekolah yang sama dipilih dalam urutan pertama oleh pendaftar. Sehingga jika penyerahan berkas atau proses verifikasi harus di sekolah pilihan pertama, maka dikhawatirkan justru tidak efektif.

Oleh karena itu, pendaftar dipersilakan menyerahkan berkas di salah satu sekolah tanpa harus di pilihan pertama. Meski de-

mikian, proses verifikasi tetap mempertimbangkan sesuai urutan pilihan yang diserahkan. "Ketika nanti sudah diterima di salah satu sekolah, maka daftar ulangnya di sekolah yang diterima," imbuhnya.

Berbeda dengan jalur prestasi yang sudah diseleksi sebelumnya, pada jalur zonasi murni ini sama sekali tidak mempertimbangkan nilai ujian SD. Hanya, jika dalam satu zonasi terdapat jarak yang sama maka baru akan ditentukan nilai. Jika masih sama, maka disesuaikan dengan jam atau waktu penyerahan berkas. Pendaftar yang lebih dulu memasukkan berkas, maka peluangnya akan lebih besar. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005